

OUVERTURE DE LA 2^{NDE} ÉDITION DU CONCOURS MON APPRENTISSAGE EN 180 SECONDES

Inscriptions en ligne avant le 9 janvier !

Inscriptions en ligne avant le 9 janvier 2022

Le CMA180, c'est quoi ?

L'École Universitaire de Premier Cycle Paris-Saclay, avec le soutien de la Fondation Paris-Saclay Université, a imaginé un concours ouvert à tous les apprenti.e.s inscrit.e.s en premier cycle de l'Université Paris-Saclay et des universités membres associés (Université Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines et Université d'Évry-Val-d'Essonne).

Le principe est simple

Les apprentis et apprenties finalistes sélectionnés devront raconter leur expérience de l'apprentissage en 3 minutes devant un jury.

Éloquence, humour, originalité... c'est à eux de déterminer le style qui leur convient.
La seule contrainte : que leur discours tienne en **3 minutes** et pas une seconde de plus !

Inscriptions

Inscrivez-vous en ligne avant le 9 janvier 2022
ou flashez le QR code



INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

[Retour sur la finale 2021](#)